

会報みみはら

同仁会報編集委員会 〒590-0824 堺市堺区老松町2丁58-1 FAX 072(247)0165 URL http://www.mimihara.or.jp(同仁会HP) 2014年9月1日発行

第23号

新病院に向けてあらためて 安心・信頼の医療

二会グループ医療介護安全大会 第14回

定などが強調されました。 のシステムの整備、災害対策の策 の受診の流れに合わせた安全確保 た今年度の課題として、新病院で いることをうかがわせました。ま を上げる姿勢が少しずつ広がって げた事例報告)」 の捉え方で報告 した。昨年度の推進月間で学んだ 例が増えていることが報告されま の間着実に増え、中でも軽微な事 て、ヒヤリハット報告の件数がこ 「ポジティブレポート(未然に防

全元年」と言われた1999年頃

全のとらえ方について、「医療安

手順の整備が進められた時代か ラーや重大事故を防ぐシステムや ンファクター)〟を前提としてエ を境に〝人は間違える(ヒューマ

療安全委員長の根岸京田先生に てお話しいただきました。 医療安 「医療安全の新たな地平」と題し 記念講演では、全日本民医連医 安全に対する意識や行動を高める ら、さらに現在は、関わる人々の

根岸京田医師より記念講演 報告や指摘などコミュニケーショ 取り組みに注目が向けられている ことが紹介され、「チーム」で安 ルアップが強調されました。 ン・ノンテクニカルスキルのレベ 全を確保する視点、チーム内での 指定報告では、総合病院検査

デイ、総合病院放射線科、総合病 院救急外来からの報告が優秀賞に 委員会の選考により、高石診療所 保健医薬研究所から3演題。ま 室、総合病院産婦人科病棟、泉州 ィブレポートについて、大会実行 た、各職場から寄せられたポジテ

で継続して取り組んでいる

高等女学校の校舎の中で被爆

高木さんは当時17歳。

かけられ辛い思いをした経

の組織づくりや相談事 核廃絶の運動で海外を含

そして「被爆婦人の集

後も、周囲から心無い言葉を

顔に残ったケロイドの痕に戦

7月28日 (月)、鳳エリア

被爆者聞き取りの会

開催

被爆者聞き取りの会」を、

ちた学び舎の瓦礫の山から大 されています。爆風で崩れ落

ケガを負ったなかで必死に逃

てきた経験をお話しください め訪問し、被爆の体験を伝え

院内感染を風化させないと、2001年から開始して、今年は14回

局木静子さん(86歳)をお招き

い子どもたちが大火傷で蛆虫 げ延びたこと、避難所では幼

(うじむし) まみれになって

体験談を聞いた参加者から 「核兵器を二度と使わせ

メイン企画として被爆者の

も交えて、開催しました。 フ回は原水禁世界大会参加者

し、被爆体験談を聞きました。

直後の地獄の様な体験、また 次々と死んでいく様など被爆

てはいけないということを学

ぶことができた」「こ

ていくことが大事だ うした話を忘れず伝え

や核武装という声が出

と、集団的自衛権問題

ているなかで改めて思

出されていました。多

った」といった感想が

名の参加で医療介護安全大会を行いました。2000年のセラチア

7月19日 (土)、役職員、健康友の会みみはら、来賓など409

あらためて安全・安心・信頼の医療介護を考える~安全文化はあな 目を迎えます。新病院開設を半年余り後に控え、「新病院に向けて

たの行動から~」をテーマに開催しました。 医療安全管理室 河原林医師

より2013年度の取り組みとし

冒頭で実行委員長の河原林医師





の思い

耳原ガラ世界を変

原水爆禁止世界大会参加者の感想

語り部の高木静子さん

びの機会となりまし

大会に向けて、良い学 参加となる原水禁世界 くの参加者が初めての

代表して、2名の感想を報告 会員さんが参加しました。 同仁会からは、19名の職員

します。

思うと正直ぞっとします。日 戦争ができる国ひいては、 衛権が認められれば、日本は を肌で感じました。集団的自 悲惨さと核兵器の非人道的さ 記憶そして声を聞き、戦争の 「戦争を始める国」になると 広島の様々な原爆の歴史

応向の対話ができる世界を」 一度と広島のような悲劇が 「憎しみの連鎖でなく未来

また9条を持つ国として、世 本は、唯一の被爆国として、

> 務があると強く感じました。 界に真の「平和」を発信する青 耳原歯科診療所

事務 里﨑 桂

和宣言が印象に残っていま 参加しました。広島市長の平 8月6日は平和記念式典に 世界大会に初めて参加しまし

広島で行われた原水爆禁止



の大切さを、この大会に参加 起きないように願うだけでな し学びました。 く、自らが行動を起こすこと

組織部 上村